

*Liebe Siedlerfreundinnen,
liebe Siedlerfreunde,*

es ist kalt geworden. Mit Regen und grauem Himmel hat sich der Herbst angemeldet. Aber freuen wir uns doch über diese bunte Jahreszeit. Jetzt beginnt die Teesaison mit aromatischen Wintertees, man kann Kastanien sammeln und die interessantesten Geschöpfe basteln oder man verbringt einfach ein graues Wochenende mit einem spannenden Buch in der Sofaecke. Den Alltag für eine kurze Zeit vergessen!

Mitteilungen:

- Wie Sie sicher in der Offenbach Post gelesen haben, waren wir zeitweise sehr besorgt über den Wasserzustand unseres **Tempelseeweiher**s. Er hatte nach den heißen Tagen begonnen, unangenehm zu riechen und eine rötliche Verfärbung des Wassers wurde erkennbar. Das Umweltamt der Stadt hat reagiert und in den vergangenen Wochen wurde dem Weiher Frischwasser zugeführt. Damit ist hoffentlich ein biologisches „Umkippen“ des Wassers verhindert worden.
- Auch in diesem Jahr möchten wir uns wieder an der **Päckchenaktion** der „Stiftung Kinderzukunft“ beteiligen. Bereits im letzten Jahr konnten wir vielen Kindern in Südost-Europa eine Weihnachtsfreude bereiten. Von der Stiftung haben wir Fotos von der Verteilung an die Kinder in Waisenhäusern und Schulen bekommen. Viele strahlende Augen waren darauf zu sehen! Eine wahre Freude!
Voraussichtlich werden Ende November unsere Päckchen in Offenbach abgeholt. Nähere Informationen über den Ablauf unserer Aktion erhalten Sie im November-Rundschreiben.
- In Sachen **Grundsteuer** ist noch kein abschließendes Urteil erfolgt. Wir informieren Sie, sobald wir etwas Neues erfahren.
- Die **Adventsfensteraktion** der Lukasgemeinde wird nach heutigem Stand stattfinden. Wir werden uns gerne wieder daran beteiligen. Den Termin und den genauen Ablauf teilen wir Ihnen noch mit.
- Leider sehen wir im Moment keine Möglichkeit, zu einer **Weihnachtsfeier** einzuladen. Das ist sehr schade und wir bedauern das sehr.

Noch immer gibt es keine Entwarnung – im Gegenteil, die Zahlen der Neuinfektionen von Corona nehmen in Offenbach täglich zu. Zum Glück sind im Moment noch sehr wenige schlimme Erkrankungen dabei. Auf jeden Fall müssen wir uns weiterhin schützen. Die Verantwortung liegt hier bei jedem Einzelnen.

Die neuesten Informationen über den Stand der Infektionen und die neuesten Corona-Regeln erhalten Sie über die Webseite der Stadt www.offenbach.de, facebook „Stadt Offenbach“ oder über unsere Tageszeitungen.

Wir freuen uns schon heute auf ein Wiedersehen, wenn dieser Spuk einmal vorbei ist!
Bleiben Sie gesund!

Viele Grüße
Ihre
SIEDLERGEMEINSCHAFT TEMPELSEE
Gertrud Marx
(Vorsitzende)